

Kirche in 1Live | 27.12.2023 floatend Uhr | Holger Pyka

Lebenskrippenspiel

Ich wollte im Krippenspiel immer Josef sein. Wahrscheinlich, weil der eine zentrale Rolle ist, aber trotzdem in der Weihnachtsgeschichte nicht so viel zu tun hat. Oder ein Engel, damit ich endlich mal mit Glitzer im Haar auf der Bühne rumflattern kann. Aber irgendwie durfte ich immer Schaf spielen. Als Kind wird sowas ja meistens von den Erwachsenen für einen entschieden.

Aber jetzt, jetzt kann ich selber entscheiden, welche Rolle ich dieses Jahr an Weihnachten spielen will. Nicht auf der Bühne, aber im Leben. Ich kann mich entscheiden, nur ein Schaf zu sein, das allen hinterherläuft. Oder einfach flauschig sein. Ich kann Maria sein, die ihrem Herzen folgt. Und die keine Angst hat, aus Rollen auszubrechen und von einer Welt zu träumen, die besser ist als das, was ist. Ich kann Josef sein und in einer schwierigen Situation dableiben, anstatt heimlich abzuhausen. Ich kann ein Hirte sein, der sich aufmacht, um endlich das zu sehen, auf das zu sehen, was er gehofft hat. Ich kann auch ein Engel sein, der anderen sagt: Du brauchst keine Angst zu haben, du bist nicht allein. Auch ohne Glitzer und Flügel. Ich kann sogar Gott spielen und einfach ganz Mensch sein.

Ich kann entscheiden, welche Rolle ich spiele.
Und du kannst das auch.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Julia-Rebecca Riedel